

Abschlussbericht des Projekts Bettenturm Burg Wildegg - 2269

auf www.respekt.net

Start Projektumsetzung: (1.10.21)

Ende Projektumsetzung: (30.8.2)

1. Abschlussbericht allgemein

Das Projekt "Bettenturm Burg Wildegg" wurde im Herbst 2021 gestartet. Ziel war es den bestehenden über 40 Jahre alten Bettenturm im Sternzimmer im 2.Stock der Jungscharburg Wildegg durch einen Neubau zu ersetzen. Zusätzlich (nicht Teil des Crowdfundings) wurde noch die Wascheinheit erneuert und mit 2 Duschen erweitert.

Zunächst wurde der alte Bettenturm entfernt, anschließen wurde der Raum saniert. Dabei wurde der Boden erneuert, die Elektroinstallationen erweitert sowie die Wände ausgemalt.

Die Lieferung der einzelnen Teile des Bettenturms erfolgte im März 2022. Kurz darauf wurde dann mit dem Aufbau begonnen und in wesentlichen Teilen relativ rasch abgeschlossen. Es fehlen jetzt noch kleine Details, wie die Beleuchtung für die einzelnen Betten, die demnächst abgeschlossen werden. Mit Sommerbeginn 2022 konnte der Turm schon zur Verwendung freigegeben werden.

2. Welchen gesellschaftspolitischen Zweck hat das Projekt erfüllt?

Für Kinder und Jugendliche ist die Jungscharburg Wildegg ein wichtiger Freizeitort, wo sie in einem tollen Ambiente viele spannende Dinge selbst machen bzw. erleben können. Dazu ist es natürlich auch wichtig, dass es eine gute Aufenthaltsqualität gibt, die notwendige Dinge wie das Schlafen auch in einer angenehmen Umgebung ermöglichen.

Besonders bei Kindern ist es wichtig, dass sie sich auf einem Lager wohlfühlen, da das Wegfahren ohne Eltern doch für viele ein ungewohntes Ereignis ist. Hierbei erleichtern nette und spannend gestaltete Räume das Wegfahren, weil sie in dieser Atmosphäre sich auch gerne aufhalten (wobei natürlich andere Einflusskomponenten auch eine nicht unwichtige Rolle beim Heimweh spielen).

3. Wie waren Reaktionen anderer zu diesem Projekt?

Sehr positiv. Viele waren skeptisch, ob der Raum durch den neuen Bettenturm nicht zu dunkel wird, aber das hat sich überhaupt nicht bewahrheitet.

4. Wofür wurde das gespendete Geld konkret ausgegeben?

Das gespendete Geld wurde für die Produktion des Bettenturms ausgegeben.







